

# 桜溪

芳井中  
学校だより  
3月号

大仙山に  
むらさきにおい  
風もみどりに  
そよ吹くところ  
窓に明るく  
朝光満ちる  
追むべき  
ああ  
道はひとすじ  
夢を育む  
ひとみ燈やさん

芳井の流れ  
紅葉に映えて  
涯なき空の  
ひろがるところ  
眉も凛々しく  
力ぞこもる  
追むべき  
ああ  
道はひとすじ  
友よ参りて  
瞳み励まん

桜溪あり  
遠風も高く  
真理の泉  
湧き出るところ  
高鳴る胸に  
未来を賭ける  
追むべき  
ああ  
道はひとすじ  
天にはるけき  
望みつながらん



芳井中学校校歌を引用 【作詞 鳥越典子 / 作曲 中村 直樹】

三月十二日、早咲きの桜のつぼみがほころび、本格的な春の訪れを感じさせる中、令和二年度卒業証書授与式が無事に挙行されました。

昨年度と同様に、来賓をご招待することはできませんでしたが、今年度は在校生が参加し、卒業生の保護者・教職員と共に晴れの門出を祝うことができました。

卒業生の凛とした姿と、それを見守る会場の温かい雰囲気相まって、厳粛な中にも和やかな卒業式となりました。

これまで卒業生を支え、励ましてくださいました保護者・地域の皆様方に、改めてお礼申し上げます。



## catch up 2・3月

### 2/18 (木) 性教育 (2年生)

「他者とのかわり(男女交際について)」をテーマに、上手な人間関係づくりについて考えました。

### 3/3 (水) ワーク&ライフ交流会 (1年生)



「人はなぜ働くのか、自分は何のために働くのか?」という職業観・労働観を育むために、地域で活躍されている職業人の方たちとの交流の場をもちました。

### 3/5 (金) 3年生を送る会



卒業する3年生へ感謝の気持ちを伝えるために、生徒会執行部の企画による「送る会」が実施されました。〇×クイズ、ビデオメッセージ、そして最後は在校生からの想いのこもった全校応援。肌寒さが残る一日でしたが、心の中は、ほっこりとするステキな行事でした。

### 3/9 (火) アダプト活動

今年度2回目のアダプト活動を、午後から行いました。今回は、学校周辺のゴミ拾いだけでなく、校内ではパンジーの植え替えを行いました。

在校生を代表して、二年生の〇〇〇〇さんが送辞を読んできました。

卒業生への感謝の気持ちを通して共に、「先輩方が残してくれた芳井中の伝統を、私たちが受け継いでいくのは不安ですが、私たちも芳井中をより良くしていけるよう努力しますので、どうか見守ってください。」と、力強い言葉で、決意を表明しました。



卒業生を代表して答辞を読んできたのは、〇〇〇〇君でした。

中学校三年間の思い出はたくさんありましたが、やはり一番は「仲間」との絆であったようです。「みんながいたからこそこの三年間」という言葉に、全ての思いが、ぎゅゅと凝縮されていますね。

卒業生の前途に、幸多からんことを願います。

